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ЭТОГО 
ТРЕБУЕТ
ЖИЗНЬ Сократить количество 

типов стройдеталей
РЕШИТЕЛЬНО избавляться от всех и всяческих архитектур

ных излишеств, всемерно типизировать строительные конструкции 
и детали — это один из основных путей крутого повышения темпов 
и удешевления стоимости строительства.

Однако нужно признать, что на наших предприятиях это требо
вание проводится в жизнь крайне медленно и нерешительно. Доста
точно сказать, что в 1958 году нам еще предстоит большинство 
жилых зданий возводить по старым разнотипным проектам.

В наших условиях, при недостаточной мощности производствен
ной базы, многотипность наносит особенно большой ущерб. Возьмем 
для примера два основных вида столярных изделий — дверные по
лотна и оконные переплеты. Имеются возможности резко сократить 
число типоразмеров этих изделий.

Всяк по-своему
Управление № 755 треста 

«Жилстрой» возводит сейчас до 
десятка многоквартирных жилых 
домов. И почти все они строятся 
по разным проектам.

Давайте остановимся хотя бы 
на трех зданиях: 123-, 120-, и 
49-квартирных жилых домах. 
Первые два спроектированы 
«Горпроектом», третий «Пром- 
стройпроектом». И каждый про
ект предусматривает разные ти
ны окон и дверей.

Входные двери с лестничной 
площадки в квартиру в 123-квар
тирном доме взяты по 49 типу 
ГОСТа № 6629-53, в 120-квар
тирном — тип Д-21 серии ИИ- 
01-01, а в 49-квартирном — ти
па Д-14 этой же серии. Может 
быть, дверные полотна разнятся 
в размерах? Ничуть не бывало — 
все они 230 сантиметров в высо
ту и 90 сантиметров в ширину. 
Различно лишь... количество фи
ленок и рисунок их расположе
ния.

Или взять двери в санузлы. При 
одинаковом размере 200 Х65 сан
тиметров они во всех трех ^омах 
разнотипны (Д-18 и Д-25 серии 
ИИ и тип 54 ГОСТа № 6629-53).

Но спросите, товарищи, любо
го из тысяч свердловчан, въехав
ших за последнее время в новые 
дома, имеет ли для него практи
ческое или эстетическое значение

он будет увеличиваться еще ин
тенсивнее.

Так не пора ли покончить с 
проектным разнобоем? Нужно сде
лать так, чтобы наши ДОКи могли 
до предела сократить номенклату
ру выпускаемых столярных изде
лий и за счет этого резко увели
чить их количество, повысить ка
чество. Помочь в этом могли бы 
авторы находящихся в работе 
проектов. Почему, скажем, не 
взглянуть новым глазом на специ
фикации дверей и окон и не при
вести их к общему знаменателю.

Смелее, товарищи 
строители!

На стройке нередко бывает так: 
в нужный момент не оказывается 
дверных полотен и оконных пере
плетов тех типов, которые указа
ны в проекте. Тогда одни строите
ли начинают упрашивать заказ
чиков и проектантов, чтобы те со
гласились на- замену, тратя на это 
немало времени, другие же попро
сту ждут, когда «Стройдеталь-70» 
даст им необходимые изделия. И 
опять уходит драгоценное время.

Когда я работал в 774 управ
лении треста № 89, подобные за
труднения вставали и перед нами. 
Мы поступали тогда, исходя из 
государственных интересов: если 
технические условия эксплуата
ции и архитектурные решения не

препятствуют замене изделий од
ного вида на другие (а по дверям 
и окнам в подавляющем большин
стве случаев таких препятствий 
не встречается), мы шли на эту 
замену. И не было случая, когда 
бы государственная комиссия, 
принимая готовой дом, предъяви
ла претензию.

И сейчас, в 755 управлении 
мы поступаем так же. В 67-квар
тирном доме на улице им. Луна
чарского проектом было предусмо
трено 28 типов дверей. Некоторые 
из них были специально спроек
тированы. Мы вышли из положе
ния, установив полотна, подходя
щие по размерам, из тех, какие 
были на ДОКе в серийном произ
водстве.

Я считаю, что технические ру
ководители управлений и тре
стов должны смелее проводить в 
жизнь указание партии и прави
тельства о всемерной типизации в 
строительстве жилья. Не надо 
ждать, когда «раскачаются» про
ектанты, нужно самим вносить не
обходимые коррективы. Убежден, 
что вопрос: поставить дверь с 
двумя филенками или с тремя-че
тырьмя, не нуждается в много
дневных бюрократических согла
сованиях.

У многих товарищей наверняка 
найдутся свои мысли и конкрет
ные предложения по типизации не 
только столярных изделий, но и 
стеновых материалов, сборного 
железобетона, погонажных дета
лей. Обмен мнениями помог бы 
найти наилучшее техническое ре
шение, общее для всех строитель
ных организаций «Свердловскгор- 
строя», а для предприятий треста 
«Стройдеталь-70» создать пре
дельно сжатую номенклатуру вы-" 
пускаемой продукции.

Г. КУШНАРЕВ, 
главный инженер 755 уп
равления треста «Жил
строй».

лай Хрянин. Но он су
мел зарекомендовать 
себя не только как зна
ющий свое дело камен
щик, но и как хороший 
организатор, пользую
щийся авторитетом в 
коллективе 234 управ
ления.

Руками молодежной 
бригады Хрянина вы
ложены стены большого 
корпуса на турбомотор- 
ном заводе. А сейчас 
она ведет кладку стен 
школы, что возводится 
в Куйбышевском районе.

Бригада перешла на 
хозяйственный расчет 
и борется за экономию 
материалов.

На снимке: Н. Хрянин 
на кладке здания школы.

Фото В. Каушанова.

Навстречу Первомаю
Ленинградцы на стройках 89 треста
22АПРЕЛЯ группа строителей из 16 ленинградского треста по- 
"" бывала на участках 774 управления. Ленинградцы знакомились 

с организацией производства на строительстве домов по улице им. 
Баумана. Здесь управление сооружает 80-квартирный дом для тру
дящихся турбомоторного завода, дом для завода «Уралэлектроап- 
парат». На этой же улйце для 89 треста возводится 76-квартирный 
крупноблочный дом с детскими яслями, почтой и радиоузлом.

Гости побывали также на строительстве бани, кладку которой 
ведет комплексная хозрасчетная бригада Михаила Колова. С нею 
соревнуется бригада ленинградца В. И. Шилака. Во время поездки 
в Ленинград Колов был в бригаде Шилака, видел как там 
организован труд. Поэтому ленинградскому каменщику было осо
бенно интересно познакомиться с работой бригады тов. Колова.

В конце дня гости собрались в строительном управлении. На
чальник планового отдела тов. Тригуб рассказал о структуре управ
ления, о его задачах, о результатах работы коллектива за первый 
квартал. Большая часть беседы была посвящена организации хозяй
ственного расчета в бригаде. Этот вопрос особенно интересовал 
строителей города Ленина.

В беседе с начальником управления тов. Богусевичем члены де
легации высказали ряд замечаний об организации труда на строй
ках. Главным образом эти замечания касались культуры производ
ства.

23 апреля ленинградцы были на строительных объектах 752 уп
равления. Здесь бригадир штукатуров тов. Петров имел возмож
ность посмотреть, как работает бригада тов. Кириллова, с которой 
он соревнуется.

Комсомольский субботник
ДЕНЬ памяти В. И. Ленина комсомольцы завода стройдеталей 

отметили проведением субботника.
После работы комсомольцы разбились на две группы, каждой из 

которых было дано определенное задание. 4й человек во главе с 
секретарем комсомольской организации Г. Закировой были заняты 
на уборке мусора и наведении порядка возле сборочного цеха. Юно
ши и девушки трудились очень добросовестно и проявили подлинно 
коммунистическое отношение к труду. Вот эти товарищи: Л. Ляпу
нова, Н.. Попова, А. Михайлова, А. Котельникова, В. Черепкова, А. 
Коростелев, В. Рахманинов, Л. Филатов, Е. Белкина, В. Пономарев, 
Г. Кузьмина.

Другой группой руководил член бюро комсомольской организа
ции Н. Литвак. Здесь молодежь также работала хорошо, приводя 
в порядок территорию завода.

Г. ПИ КУЛ ЕВ, секретарь парторганизации завода.
вопрос—сколько филенок на две
рях в его квартире. Я уверен, что 
им это безразлично.

Так какая же польза от подоб
ной разнотипности? По-моему, ни
какой. А вред огромный. Дерево
обделочные предприятия треста 
«Стройдеталь-70» изготовляют 
по заявкам стройтрестов одновре
менно до 90—100 разновидностей 
дверных полотен и 70—80 типов 
оконных переплетов.

Постоянные перестройки про
изводства с типа на тип, мелкие 
партии изделий — все это при
водит к дезорганизации техноло
гического процесса, не позволяет 
наладить поточное производство.
Слово к проектантам

Перед нами, строителями, с ка
ждым днем встают все более серь
езные и ответственные задачи. 
Темпы возведения жилья для тру
дящихся наращиваются очень бы- 

чстро. Во втором квартале, напри- 
- мер, объем строительно-монтаж

ных работ на 35—40 процентов 
больше, чем в первом. А дальше

На улице вмени Баумана 55^5-^^

У" Л ИЦА имени Баумана становится одной 
из красивейших в Куйбышевском районе 
Свердловска. По обеим ее сторонам выра

стают все новые и новые многоэтажные жилые 
дома для трудящихся турбомоторного завода,

завода «Уралэлектроаппарат» и для строителей.
На снимке: вид на пересечение улиц им. Бау

мана и Старых Большевиков.
Фото В. Каушанова.
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У МЕНЯ за плечами 
тридцатилетний стаж 
ты на стройках. Начал я 

рабочим в годы первой 
пятилетки на строитель
стве Челябинского трак
торного завода, затем 
участвовал в сооруже
нии Уралвагонзавода в
Нижнем Тагиле, строил Комсо 
мольск-на-Амуре, а с 1940 года 
работаю в Свердловске.

В те далекие годы основную 
массу строителей составляли лю
ди малограмотные, приехавшие из 
деревень.

Немного тогда было агитато
ров на стройках, а работать им 
приходилось нелегко. Порой, ка
залось, самые простые вещи были 
непонятны парням и девушкам, 
приехавшим из сельской глуши. 
Чаще всего в своих беседах аги
таторы пользовались информа
ционными сообщениями газет. 
Агитировали, как говорится, фак
тами. Много агитаторы рассказы
вали о передовиках соревнования, 
о их достижениях, о задачах 
строителей, о том, что и с какой 
целью строим.

С тех пор прошли десятки лет. 
Родина наша стала могучей со
циалистической державой с высо
ко развитым сельским хозяйством 
и промышленностью. Но главное, 
то, что очень изменились люди. 
Совсем другими стали и строители.

Конечно, должен был повысить
ся уровень агитационной работы. 
И он повысился. Но нередко аги
таторы работают так же, как в 
годы первой пятилетки, так по
ступают те, кто забывает, что с 
каждым годом растет культурный 
уровень строителей. Теперь среди 
них почти нет людей, которые 
бы не читали газет, книг, не слу
шали радио. Придет такой агита
тор в бригаду и начинает вести 
разговор о том, что, собственно, 
всеми давно слышано, всем давно 
известно. Это, как правило, по
вествования информационного по
рядка, которые не вызывают 
серьезных вопросов, не требуют 
полемики.

Возникает вопрос, почему у нас 
немало таких агитаторов?

Мне, кажется, что прежде все
го в этом виноваты наши партий
ные руководители, которые не 
обращают внимания' на качествен
ную сторону агитационной рабо
ты, несерьезно подходят к ком
плектованию агитколлективов, в 
результате чего туда попадают 
товарищи недостаточно подготов
ленные для этой работы. Правда, 
эти люди грамотные, но они слабо 
разбираются даже в элементар-

™ХП ТРИБУНА АГИТАТОРА

Неоправданное 
упрощенчество

0 некоторых 
вопросах 

агитационной 
работы

ных понятиях марксистского диа
лектического материализма. Меж
ду тем, без этого невозможно 
глубоко разъяснять сущность ре
шений партии и правительства.

Многие агитаторы в своих бе
седах не затрагивают «высоких 
материй». Я считаю, что это 
большой недостаток в работе.

Вот несколько примеров, кото
рые говорят о возросшей культу
ре строителей, о том, что их не 
могут удовлетворять простые ин
формации.

Однажды, когда в траншее для 
теплотрассы группа рабочих зани
малась устройством мертвой опо
ры, возник разговор о законах 
природы и общества. Началось с 
того, что кто-то из рабочих по
просил меня объяснить для чего 
нужны мертвые опоры, Я расска
зал о изменении объема тел в за
висимости от изменения темпера
туры, о том, что трубы теплопро
вода также будут изменяться в 
зависимости от температуры про
ходящей по ним воды. И не будь 
мертвых опор — они могут пор
ваться. Речь зашла об объектив
ных законах природы, которые не 
зависят от воли человека. На до
вольно простых примерах я рас
сказал о сущности этих законов. 
Это были примеры смены дня и 
ночи, земного притяжения. Бесе
да продолжалась почти весь обе
денный перерыв. Мой рассказ 
рабочие слушали с большим инте
ресом.

В другой раз меня попросили 
рассказать о том, почему произ
водительность труда должна по
вышаться быстрее, чем повыша
ется заработная плата.

Еще одна беседа была о произ
водительности труда, как решаю
щем факторе в победе социали
стической экономики над капита
листической. А на днях зашел раз
говор о классности строительных 
сооружений. Мы примерно под
считали, что дом, который стро
им, рассчитан на сто лет, что со
оружения типа метро или плотин 
крупных электростанций будут 
стоять тысячелетия.

Однажды кто-то заявил, что 
Не понимает, как это так труд соз
дал человека. Беседа об этом 

была длинная. Одного 
обеденного перерыва, ко
нечно, не хватило.

Вот видите, чем инте
ресуются рабочие, поче
му их нередко не удов

летворяют беседы агитаторов.
Я всегда предпочитаю не огра

ничиваться информацией, а рас
сказывая о событиях, сказать о 
причинах, породивших их, объяс
нить сущность этих событий.

Мне кажется, что прежде всего 
должны быть агитаторами руко
водители, даже если им не пору
чает эту работу партийная орга
низация. Большинство наших ру
ководителей инженеры, техники, 
знакомые не только с практикой 
ведения строительства, но знаю
щие политэкономию, историю пар
тии, философию. У нас в строй
управлении работает кружок по 
изучению политэкономии, в нем 
учатся многие хозяйственные ру
ководители. Занятия проводит 
главный инженер управления тов. 
Митник. Они проходят интересно, 
и польза от таких занятий нали
цо. Хозяйственные руководители, 
которые в нем занимаются, стано
вятся не только более квалифици
рованными производственниками, 
но и глубже понимают свою роль 
воспитателей молодежи.

Но агитатор кроме всего дол
жен обладать моральным правом 
выполнять это общественное по
ручение. Очень жаль, что среди 
наших руководителей есть еще 
такие, которых нередко можно 
увидеть пьяными, которые грубят, 
сквернословят. Такие, конечно, не 
имеют этого морального права.

Агитатор должен быть на стро
ительстве организатором соревно
вания. Ведь мало рассказать тру
дящимся о значении строительст
ва того или иного объекта, о важ
ности его скорейшей сдачи, надо 
организовать их на борьбу за со
кращение сроков строительства, 
за экономию материалов, за повы
шение качества. Но нередко аги
таторы забывают об этом и прев
ращаются в простых беседчиков. 
Между тем, в годы первой пяти
летки была очень заметна именно 
эта роль агитаторов.

Вот, собственно, все, что я 
хотел сказать о неоправданном 
упрощенчестве в агитационной ра
боте.

П. БОРОДУЛИН, 
агитатор 752 управления.

: Международный день солидарности 
; молодежи против колониализма за 

мирное сосуществование
■ О МЕРА молодежь мира 

К отмечала Международ
ный день солидарности

■ против колониализма, за мир- 
■ ное сосуществование. День 
■ был установлен в августе 
■ 1956 года решением Совета 
5 Всемирной Федерации Демо- 
! кратической Молодежи по 
■ инициативе конференции ази- 
■ атских и африканских студен- 
■ тов и отмечается ежегодно 24 
■ апреля, в годовщину истори- 
5 ческой Бандунгской конферен- 
■ ции стран Азии и Африки.
■ Распад колониальной си- 
■ стемы империализма, начав- 
■ шийся под влиянием Великой 
■ Октябрьской социалистической 
5 революции и углубившийся в 
" результате разгрома фашист- 
! ских держав в годы второй 
■ мировой войны, составляет од- 
■ ну из важнейших черт нашей 
■ эпохи. Китайская Народная 
■ Республика, Корейская На- 
■ родно-Демократическая Рес- 
■ публика, Демократическая Рес- 
3 публика Вьетнам, добившись 
3 полной независимости, пошли 
■ по пути социалистического 
■ строительства. От цепей ко- 
■ лониального рабства за пос- 
■ левоенные годы освободилось 
3 большинство народов Азии и 
3 ряд стран Африки. Среди них 
3 Индия, Бирма, Индонезия, 
■ Цейлон, Судан, Тунис. В 
■ 1957 г. провозглашено еще 
■ два независимых государ- 
3 ства—Гана и Малайская Фе- 
3 дерация. В порядок дня по- 
3 ставлен вопрос о полной лик- 
■ видации позорной колониаль- 
■ ной системы.

Возрождающиеся миролюби- 
3 вые народы Востока играют 
5 все возрастающую роль в 
3 историческом развитии, в ре- 
! шении международных во- 
■ просов, образуя вместе с со- 
■ циалистическими странами 
5 обширную зону мира.
3 Решения Бандунгской кон- 
3 ференции, провозгласившей 

принципы мирного сосущест- ■ 
вования и призвавшей народы ■ 
мира к единству и солидар- 3 
ности в борьбе против колони- 3 
ализма, получили дальнейшее ■ 
развитие в работе Конферен- ■ 
ции солидарности стран Азии ■ 
и Африки. Она состоялась в ■ 
Каире в конце декабря 1957 — 3 
начале января 1958 г. Народы 3 
колониальных и зависимых ■ 
стран (большинство народов ! 
Африки и Латинской Амери- ! 
ки), еще оставшиеся под ко- ■ 
лониальным гнетом, усиливают ■ 
борьбу за свое национальное 3 
освобождение.

Империалисты и прежде ■ 
всего агрессивные империали- 3 
стические круги США, пы- 3 
таясь предотвратить крах ко- 3 
лониальной системы, создают 3 
агрессивные военные блоки ! 
(Багдадский пакт, СЕАТО), ■ 
под видом помощи слабораз- ■ 
витым странам навязывают ■ 
кабальные договоры, органи- ■ 
зуют заговоры с целью насаж- ■ 
дения марионеточных прави- ■ 
тельств. Тем же целям вмеша- ■ 
тельства во внутренние дела 3 
государств Ближнего и Сред- 3 
него Востока и подавления ! 
национально - освободительно- ■ 
го движения служит «доктри- ■ 
на Даллеса — Эйзенхауэра». ■

Народы Востока укрепляют ■ 
свое единство в борьбе против 5 
империалистических происков. 5 
Об этом свидетельствуют по- ■ 
ражение агрессоров в войне ■ 
против Египта, провал прово- ■ 
кации против Сирии, создание 5 
Объединенной Арабской Рес- 3 
публики.

В Международный день со- ■ 
лидарности молодежи против 5 
колониализма, за мирное со- 5 
существование молодое поко- ■ 
ление земли вместе со всеми ■ 
миролюбивыми силами проде- ■ 
монстрировали свое единство ■ 
и солидарность с народами ко- ■ 
лоний и зависимых стран.

Л. Б. Коротков

САМЫЙ ЧЕЛОВЕЧНЫЙ
Ленин сам тысячами нитей был 

связан с широчайшими массами ра
бочих и крестьян.

По разговору с отдельными ра
бочими и крестьянами умел он по
чувствовать, узнать, о чем дума
ет народ, чем он живет, в чем 
нуждается. Ленин, как никто дру
гой, был близок к народу, а его 
простота, доступность, прекрасное 
знание нужд, чаяний масс давали 
ему возможность прямо-таки сли
ваться с окружающимися.

Ленин приходил на собрания и 
совещания раньше многих и в ожи
дании полного сбора, присев, бы
вало, где-нибудь среди рабочих 
или крестьян, запросто вел с ни
ми беседу. В это время он казал
ся самым обыкновенным челове
ком и тот, кто не знал его в ли
цо, не мог догадаться, что это 
Ленин. Помню, на одном со
вещании в Кремле Владимир 
Ильич сидел среди крестьян и 
вел с ними оживленную бе
седу. Вдруг объявляют: слово име
ет товарищ Ленин. Владимир 
Ильич отделяется от общей груп
пы крестьян и идет на сцену. Мно
гие удивленно смотрят на него, 
недоумевая, — неужели это Ле
нин?

Окончание. Начало в №№ 44, 45.
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Ленин выезжал на заводы, фаб
рики, в деревни. Но все это тре
бовало от Владимира Ильича не 
только много времени и здоровья 
но и колоссального риска и смело 
сти, ибо вокруг было немало вра 
■ов революции, людей, которые 
всю свою вражду и ненависть к но 
вому строю прежде всего направ
ляли против Ленина.

Однажды Ленин вышел из ка 
бинета и извинился перед посети 
телями, что он вынужден на неко 
торое время прервать прием. На 
роду в приемной было много. Вла
димир Ильич вынул из жилетногс 
кармана часы и, подумав над ними 
минуту, сказал: «Прошу товари 
щей не беспокоиться: я вернусь 
через полтора часа, и все будут 
сегодня приняты». Владимир 
Ильич предложил мне поехать с 
ним.

Ленин пошел по коридору быст
рым шагом, так что я едва поспе
вал за ним. На ходу он объяснил 
мне, что мы поедем в казарму 
где офицеры и юнкера ведут 
контрреволюционную агитацию 
препятствуя солдатам организо
ваться.

Мы сели в машину, Владимир 
Ильич стал подробно расспраши
вать меня о моих домашних, как 
будто мы ехали не во враждеб
ную казарму, а ко мне на Охту, в 
гости. Услыхав, что моя мать сла
ба здоровьем и работает дворни-

ЧЕЛОВЕК
ком, Владимир Ильич тут же по
ручил мне непременно узнать, не 
пожелает ли она работать в сто
ловой Совнаркома.

Одна из замечательных особен
ностей характера Ленина состоя
ла в его исключительной обаятель
ности, в умении говорить с про
стыми, маленькими людьми, как 
только к этому представится слу
чай, говорить для того, чтобы еще 
лучше узнать о настроениях, пе
реживаниях масс.

Оставив машину, Ленин тем же 
быстрым шагом, каким шел по 
коридору Смольного, направился 
к казармам.

У входа толпились солдаты, но 
никто не обратил на нас внима
ния. Мы вошли и попали в об
ширное помещение столовой. Сидя 
тут и там у длинных дощатых сто
лов, солдаты лузгали семечки.

На трибуне из составленных 
вместе скамеек размахивал рука
ми офицер. Он поносил большеви
ков последними словами. Завидев 
в дверях -нас, невоенных, офицер 
насторожился.

Ленин пошел прямо к трибуне, 
я — за ним.

Офицер, остановивший глаза на 
Владимире Ильиче, вдруг взвизг
нул:

— Вот он, большевистский гла
варь! Он сам здесь!

Вокруг нас засуетились, вско
чив с мест, солдаты й офицеры 
кричали каждый свое, но никто не 

поднял руки, чтобы задержать Ле
нина. Уверенными шагами шел 
Ленин, его ясная улыбка успо 
каивала людей. Несколько солдат 
пошли вперед, прокладывая Ильи
чу дорогу в толпе.

У меня отлегло от сердца: липп 
бы прозвучало ленинское слово 
а уж против него не устоит ни 
кто. ,

В столовую хлынули солдаты 
и за несколько минут их наби
лось столько, что задние уже стоя
ли на скамейках.

Ленин едко, заставляя смеяться 
весь зал, вышутил и разоблачил 
все наговоры врагов на больше
вистскую партию и Советскую 
власть. Словно взял Владимир 
Ильич каждого из этих солдат за 
руку да и вывел из трясины на 
твердую дорогу.

К концу речи Владимира Ильи
ча всё гремело вокруг:

— Да здравствует Ленин! Да 
здравствует партия большевиков!

На обратном пути Владимир 
Ильич был необычайно оживлен, 
шутил и смеялся.

Прерванный в Смольном прием 
возобновился, как и предупредил 
Ленин посетителей, через полтора 
часа.

1 января 1918 года Ленин так
же извинился перед всеми ожи
дающими его в приемной за то, 
что он отлучается. Он просил то
варищей не беспокоиться, сказал, 
что по возвращении всех примет, 
а меня предупредил: «Товарищ 
Коротков, если еще будут прихо
дить другие товарищи, то, пожа

луйста, пускай подождут». Мне 
стало известно, что Ленин, М. И. 
Ульянова и еще один швейцар
ский коммунист поехали в Михай
ловский манеж для выступления 
перед отрядом отъезжающих на 
фронт. Примерно в 9 часов вечера 
Ленин вернулся, приветливо поздо
ровался с теми, кого не видел, и 
прошел в свой кабинет. За ним 
шли Мария Ильинична и какой-то 
товарищ. Тут же дошло до нас из-. 
вестие, что на обратном пути ав
томобиль товарища Ленина под
вергся обстрелу и получил несколь
ко пробоин от револьверных пуль 
в кабину, и что только благодаря 
какой-то случайности, Ленин ос
тался жив. В приемной народ за
волновался. Пошел ропот, негодо
вание, возмущение. Все это про
исходило вначале шепотом. Но 
кто-то не выдержал и крикнул, 
сжимая кулаки: «Ах ты, сволочь 
буржуйская, значит ты еще ды
шишь, ну ты дорого поплатишься 
за этот налет!». Я тоже не мог 
спокойно сидеть. Забыл о соблю
дении дисциплины, тишины и пу
стился в горячие обсуждения. 
Вдруг слышим голос товарища Ле
нина:

«Ну что же, товарищи, я вас 
жду, а вы не идете».

Все сразу смолкли. Все стали 
осматривать Владимира Ильича, 
ища на нем признаки это
го покушения. А товарищ Ленин 
стоит, положив руки в карманы 
брюк, как будто с ним ничего и 
не было. И затем, приглашая оче
редного посетителя, пошел к себе 
в кабинет.



Там, где начали борьбу за качество
В феврале коммунисты 

33 треста на открытом 
партийном собрании об
судили вопрос о путях 
улучшения качества 
строительных работ. Было 
намечено много меро
приятий.

Как же выполняется ре
шение общего партийного 
собрания?

Наша бригада побыва
ла в 235 управлении 
ста, познакомилась с 
как этот коллектив 
ществляет решение 
тайного собрания.

тре
тей, 
осу- 
пар-

В 235 управлении горячо от
кликнулись на призыв по
вести решительную борь

бу за повышение качества. Во 
главе этой борьбы стала партий
ная организация. На открытом 
партийном собрании управления 
горячо обсуждался этот вопрос. 
Было вскрыто много причин, по
рождающих брак. Наметили и кон
кретные пути для улучшения каче
ства по отдельным объектам. За
нялся этим вопросом и профсоюз
ный комитет. Что же изменилось 
в строительном управлении за по
следнее время? Прежде всего за
метно улучшилось складирование 
и хранение материалов. Несмотря 
на то, что график поставки строй
материалов в основном выпол
няется, строителям недостает мно
гих из них. Не хватает, например, 
кирпича. Это мешает ритму рабо
ты, а значит снижает качество.

В борьбу за экономию строи
тельных материалов .включились 
комсомольские посты. В управле
нии их шесть. Лучше других рабо
тает комсомольский пост на вто
ром участке. Им руководит Юрий 
Дмитриев. Члены этого поста про
веряют, как складываются матери
алы, контролируют качество веде
ния работ. В результате на участ
ке значительно больше порядка, 
чем на других стройках управле
ния.

В комплексной бригаде камен
щиков тов. Кащея еще недавно 
«хромало» качество. Нужно было 
найти путь к устранению этого

Ценнее изобретения— 
на все стройки

1 О АПРЕЛЯ во Дворце культуры нм. А. М. Горького состоялся 
IX День рационализатора и новатора-строителя. Провел его

Уральский Дом техники совместно с областным правлением 
научно,.технического общества строительной промышленности и 
обкомом профсоюза рабочих строительства и стройматериалов. Зада
чей проведения этого мероприятия была передача опыта механизато
ров строительного производства.

Основной доклад сделал главный механик 774 управления треста 
№ 89 И. К. Миссюра. Он рассказал о комплексе рационализаторских 
предложений и механизации строительных работ в своем управ
лении..

В помещение, где проводился день рационализатора-строителя, 
заранее были доставлены механизмы — творчество изобретателей и 
рационализаторов стройуправления. Та часть технических приспособ
лений, которая не метла быть представлена в натуре, была показана 
здесь же рисунками, схемами и чертежами на планшетах с соот
ветствующими пояснениями.

Свое выступление тов. Миссюра построил на описании демонстри
руемых механизмов и приспособлений. Большой интерес вызвали 
инвентарная стойка-светильник временного освещения для каменной 
кладки, опалубка для гипсовых плит, безболтовое соединение шлан
гов для растворонасосов и головка с резиновой диафрагмой к 
растворонасосу, а также приспособления для очистки стекол после 
наружной штукатурки зданий, инвентарные электрические щитки для 
переносного электроосвещения, электрокраскопульты, электрорасшив
ки и др.

Новаторы, присутствовавшие на вечере, внимательно рассматри
вали схемы таких изобретений и рационализаторских предложений, 
как передвижной котел для варки битума, кондукторы для монтажа 
крупнопанельных перегородок, сжим для настилки полов, тележка 
для перевозки крупных панелей, универсальная бадья для бетониро
вания и др.

Выступившие затем рабочие стройуправления электрик тов. 
Кривицкий, слесарь тов. Михеев, электрогазосварщик тов. Каширин 
дополнили выступление главного механика и рассказали о своих 
рационализаторских предложениях, представленных тут же в натуре.

К выступлениям строителей-механизаторов присоединились дру
гие строители. Они отметили важность и полезность подобных меро
приятий, делали свои замечания, вносили предложения. В частности 
главный механик треста № 33 тов. Виткин выразил сожаление о том, 
что на вечере нет -никого из управления «Свердловскгорстрой» и 
высказал пожелание, чтобы представленные изобретения и рациона
лизаторские предложения были изготовлены для широкого распро
странения на стройках города.

В заключение участники вечера наметили темы для следующих 
дней строителя-рационализатора, которые будут проводиться еже
месячно.

В. МОСТОВОЙ, инженер Уральского Дома техники.
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участка прораб тов.
Герасимов.
Фото Н. Иванова.

ВзаИмоконтроль—в 
действии. На верх
нем снимке: брига
дир тов. Кащей и 
каменщик тов. Мо
розов принимают ра
боту у каменщика 
тов. Белых.

На нижнем снимке: 
работ в 

. Елизарова, 
кладки про- 
комсорг 

М. Щирый.
начальник 

приемка 
звене тов. 
Качество i 
веряет 
бригады j

Справа

недостатка. И он был найден; это 
взаимоконтроль между звеньями 
в бригаде. Такой контроль значи
тельно более эффективен, чем 
взаимоконтроль по методу Ските- 
ва-Тутова. Ведь звенья, контроли
руя работу друг друга в течение 
смены, предотвращают любое на
рушение технологии.

Качество работ в бригаде ка
менщиков тов. Кащея заметно 
улучшилось. Кладку здания шко
лы они ведут под расшивку и вы
полняют ее хорошо. Более того, 
каменщики с любовью стали отно
ситься к делу и стремятся как 
можно лучше вести отделку зда
ния. Очень оригинально они обли- 

нию привлекательный вид. В по
мещении проходной были преду-

перекрытия из ребри-смотрены
стых плит. Строители решили за
менить их крупными панелями с 
тем, чтобы потолки были ровными, 
без ребер.

Но не всегда строителям идет 
навстречу заказчик. Так, напри
мер, чтобы ускорить работы, мел
кие железобетонные перемычки в 
управлении изготовляют прямо на 
участке. С этой целью можно бы
ло бы использовать пустующий по
лигон Свердловского завода желе
зобетонных изделий, но дирекция 
завода затягивает решение этого 
вопроса. А ведь на полигоне 
имеется все для того, чтобы выпу
скать качественные изделия. Есть 
здесь и пропарочные камеры.

Иногда в снижении качества 
строители и не виноваты. Так, на
пример, столовая, которую строит 
управление, в мае должна быть 
сдана в эксплуатацию. Однако до 
сих пор здесь нет проекта на бла
гоустройство. Не выдал заказчик 
и проект на оборудование столо
вой. Значит, после окончания 
строительных работ придется дол
бить стены, переделывать полы и 
т. д. Это явно снизит качество 
строительства.

Мы уже говорили, что лучше 
других борются за качество на 
участке № 2, где начальник В. В. 
Гагарин. Правда, и здесь сделано 
далеко не все. Нередко строитель
ные материалы, поступающие на 
участок в небольших количествах, 
сваливаются в беспорядочные гру
ды. Строители рассчитывают на 
то, что через день-два материалы 
будут израсходованы. Но Даже за 
такое короткое время они могут 
испортиться. Все еще плохо орга
низовано хранение материалов на 
строительстве каменного карьера.

Борьба за повышение качества в 
235 управлении началась. Дело за 
тем, чтобы привлечь к ней весь 
коллектив, чтобы активизировать 
деятельность комсомольских кон
трольных постов, шире распрост
ранить опыт внутрибригадного 
контроля по примеру каменщиков 
бригады тов. Кащея.

Члены рейдовой бригады: 
В. ЧЕКАСИН, инженер про
изводственно - технического 
отдела треста; В. ШУРША- 
ЛОВ, секретарь комитета 
комсомола 235 управления; 
И. ТИЩЕНКО, секретарь 
комитета комсомола треста 
№ 33.

■цовывают кирпичом перемычки 
над окнами.

Борьба за повышение качества 
чувствуется всюду. Так, на строи
тельстве завода ячеистых бетонов 
для улучшения гидроизоляции 
внедрен глиняный замок: при коп
ке экскаватором котлованов и 
■траншей они делаются шире с 
тем, чтобы при кладке оставлять 
зазор до 50 сантиметров. Он за
полняется водонепроницаемым 
слоем из мокрой глины, которая 

■тщательно трамбуется.
Заметно лучше стало качество 

опорных колонн на строительстве 
завода ячеистых бетонов. Эти ко
лонны делаются сейчас в металли
ческой. опалубке, а раньше.выпол
нялась в деревянной.

На строительстве проходной со 
служебными помещениями приме
нена кладка из шлакоблоков с об
лицовкой из силикатного кирпича 
под расшивку. Это придает зда-

Дело в плохой 
организации труда

День 11 апреля 
рабочим днем у

был обычным 
каменщиков

бригады тов. Курочкина, работаю
щих на строительстве 202-квар
тирного жилого дома на углу улиц 
им. Ленина и Кузбасской.

В этот день бригада из И че
ловек занималась ' кладкой из 
шлакокамней и кирпича между- 
комнатных перегородок и дневную 
норму выполнила всего на 30,6 
процента.

Причиной такой плохой работы 
явилась крайне плохая организа
ция труда, снижающая интенсив
ность труда рабочих.

Утром, придя на работу, ка
менщики потеряли два часа из- 
за отсутствия задания. Затем в 
течение смены каменщики за
тратили пять часов на кирпич
ную кладку, которая оказалась 
браком и была разрушена масте
ром. Кроме того„ один каменщик 
затратил три часа на переделку
орака, сделанного 
прошлую смену.

Плохое качество 
брак объясняются

бригадой за

и большой 
непродуман-

ной, неравномерной разбивкой 
членов бригады на. производст
венные звенья, которых здесь 
два. В одном работают рабочие

пятого разряда, в другом — все 
четвертого разряда.

Таким образом., второе звено, 
которое состоит из менее квали
фицированных каменщиков, до
пускает брак и имеет низкое 
качество работ.

В результате плохой органи
зации труда простои, переделка 
кладки занимают большую часть 
времени.

Каменщиков обеспечивает ма
териалами специальная бригада 
раэнарабочих, которые
камни, кирпич и раствор

шлако-
НОСЯТ

на третий-четвертый этажи с 
территории стройплощадки вруч
ную. Установленный здесь толь
ко один подъемник способен по
дать каменщикам лишь 30—40 
процентов потребного количества 
материалов.

Старшему производителю ра
бот А. Л. Баженову, производи
телю работ Г. Н. Бибченко и 
мастерам 'необходимо оказать по
мощь бригадирам в улучшении 
организации труда в бригадах.

М. КУРЧЕНКОВА, 
начальник нормативно

исследовательской 
станции.

Новый отряд 
специалистов

Два месяца аккуратно посеща
ли занятия в учебном комбинате 
«Свердловскгорстроя» 34 слуша
теля курсов монтажников сборного 
железобетона. На лекциях, кото
рые читались опытными препода
вателями, на практических заня
тиях они осваивали передовые ме
тоды монтажа железобетонных де
талей и конструкций, а также но
вое дело—монтаж зданий из круп
ных блоков двух- и четырехряд
ной разрезки.

Практику монтажники проходи
ли на самых различных объектах. 
Своими руками монтировали они 
блоки четырехрядной разрезки на 
домах, что возводятся 89 и 33 
трестами, двухрядной разрезки— 
в Первоуральске, возвели этаж 
27-квартирного крупнопанельно
го дома в Березовском. В мастер
ских технического училища Я 12 
Уралхиммашзавода осваивали 
электросварку.

Слушателям этой группы было 
доверено уложить первые блоки 
двухрядной разрезки на стройке 
дома Я 11 в седьмом квартале.

Два месяца напряженной учебы 
дали положительные результаты. 
21 апреля на экзаменах курсанты 
показали высокий уровень знаний. 
Одиннадцать из них получили от
личные, двадцать — хорошие 
оценки.

Коммунисты М. А. Коетырев и 
А. С. Кренев, комсомолец Г. В. Пи- 
сарик и еще четыре отличника 
уже сейчас рекомендованы в каче
стве бригадиров монтажников по 
сборному железобетону и круп
ным блокам.

Г. ТАКСИС, 
и. о. директора 

учебного комбината.

Сначала заказывают, 
а потом отказывают

Нам, работникам предприятий 
треста «Стройдеталь-70», выска
зывают много упреков и нарека
ний по поводу плохого обеспече
ния строек необходимыми мате
риалами. Часто эти претензии 
вполне обоснованы.

Но бывают факты обратного 
порядка. В графике поставки из
делий нашего бетоноарматурно
го цеха Яг 2 комбината производ
ственных предприятий на апрель 
намечено изготовить для 358 уп
равления треста «Уралтрансспец- 
строй» серию фундаментных поду
шек нескольких типов.

В субботу, 12 апреля, работник 
отдела снабжения управления тов. 
Вальтер приехал в цех и еще раз 
напомнил, что фундаментные по
душки ждут на 25 квартале, где 
ведутся работы нулевого цикла.

В этот же день машины с изде
лиями были отправлены на строй
ку. Но... вскоре возвратились об
ратно с грузом. То же повторилось 
и в понедельник, 14 апреля: три 
автомашины, нагруженные семью 
блоками Ф-10 и Ф-12, на строй
площадке 25 квартала отказа
лись принять, заявив, что здесь 
они не нужны. И опять шоферам 
пришлось «заворачивать ог
лобли».

И это не единичный факт. В 
пятницу, 11 апреля, отказались 
принять изделия завода на одной 
из стройплощадок 234 управле
ния 89 треста. Да и вообще подоб
ных примеров немало.

Спрашивается, кто же будет 
отвечать за пустые прогоны авто
транспорта, труд людей и потери 
времени и когда же руководители 
стройорганизаций станут серьезно 
относиться к составлению месяч
ных заявок на стройматериалы?

Ф. АЛЕНКИН, 
начальник цеха.
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ЗдесЬ не до скуки
КОЛО 600 строителей I 
752 и 753 управлений 
89 треста живет в об
щежитиях квартала «А» 
Орджоникидзевского рай
она. Для них в одном из 

общежитий оборудован красный 
уголок, который по существу 
представляет собой своеобразный 
клуб. Здесь есть небольшой зри
тельный зал, где смотрят телеви
зионные передачи, концерты. В 
нескольких других комнатах за
нимаются спортивные секции и 
кружки художественной само
деятельности.

Все они созданы по инициати
ве самих строителей всего месяц 
назад. Ведут кружки старосты, 
которыми обычно являются са
мые инициативные и способные.

Разнорабочий 754 управления 
Александр Шатунов — староста 
хора.. Сам он не только поет, но 
много занимается спортом: тя
желой атлетикой и теннисом. Он 
же нередко выступает перед то
варищами как жонглер. В хоре 
около 20 человек; они готовятся 
сейчас к своему первому концер
ту, и старательно разучи
вают песни: «Родина», «Наша 
Сибирь».

— «Ты на веки мне стала 
близкою, величавая Ангара», —• 
приятно выводит штукатур 752 
управления Нина Жижина и ее 
подруга Валя Сперанская под
хватывает песню.

Девушки пели в свое время в 
хоре строительного училища, 
хорошо спелись и нередко испол
няют вдвоем молодежные лири
ческие песни.

Занятия хора еще не кончи
лись, а баяниста Алексея Масла
кова уже заждались танцоры. 
Они включились в подготовку к 
первомайскому праздничному кон
церту и сейчас готовят группо
вые пляски: молдаванскую и шу
точную.

Посмотрите этот фильм

ДОМ в Горках опустел: 
похоронная процессия 
направилась к железно

дорожной станции... С невыра
зимым волнением смотрим мы, 
как одна за другой закрываются 
двери обезлюдевших комнат. Жи
лой дом на глазах становится 
музеем, простейшие вещи — ре
ликвиями, современность — 
историей.

Чтобы создать фильм «Расска
зы о Ленине», его авторы дол
жны были превратить историю в 
современность, музей—в жилой 
дом, зрителя—в свидетеля и уча
стника событий тех дней. А для 
этого нужна проникновенная

Пока певцы выводили послед
ние ноты, а танцоры готовились ■ 
исполнить вступительные па, в : 
соседней комнате за стенкой сту- ; 
чал о ракетку мяч. Это играют : 
заядлые теннисисты — мастер : 
Борис Ханин, электромонтажник : 
Эдуард Еремин. :

В общежитии есть любители : 
разнообразных видов спорта. Раз- : 
нерабочий Николай Вараксин и : 
мастер Владимир Ильин зани- : 
маются в секции штанги, камен- : 
щики Леонид Рубанцев и Виктор : 
Терехов — боксеры.

В честь дня Советской Армии ; 
в общежитии проводились пока- : 
зательные выступления этих : 
спортсменов. Они произвели боль- : 
шое впечатление, и спортивная : 
секция сразу пополнилась. Но ■ 
плохо, что нет спортивных сна- ■ 
рядов — брусьев, колец, козла. ■ 
Это осложняет занятия спортсме- < 
нов-любителей, а их здесь немало. ■ 
Постройкому 89 треста и комсо- : 
мольским организациям следует : 
помочь в оборудовании спортив- : 
ных комнат. <

По вечерам много молодежи : 
приходит для просмотра телеви- : 
знойных передач. Но этими перс- : 
дачами далеко не исчерпываются : 
культурно-массовые мероприятия. : 
Молодежь нередко собирается : 
сюда, чтобы прослушать лекцию : 
о новостях науки и техники, бе- : 
седу о моральном облике совет- ; 
ского человека, литературный ■ 
обзор новинок. Приходят сюда и ■ 
известные мастера-строители по- ; 
делиться с молодежью опытом • 
своей работы. На днях, напри- : 
мер, придет бригадир каменщиков : 
треста «Жилстрой» В. И. Раско- : 
валов. Он расскажет о своей рабо- : 
те и поездке в Швецию в составе : 
советской делегации. :

Интересно проводит время мо- : 
лодежь в этих общежитиях. Ску- : 
ке нет места в их жизни. :

А. ШМЕЛЕВА. ;

сердечность рассказчика, спо
собного воссоздать образ Ильича.
, «Рассказы о Ленине» во мно

гом- отличаются от первых ленин
ских фильмов, идущих на совет
ских и зарубежных экранах до 
сих пор. Картина Сергея Ютке
вича составлена из двух новелл 
и в каждой из них сравнительно 
немного действующих лиц, мало 
массовых сцен, почти нет внеш
не эффектных событий.

...Лето 1917 года. Власть пол
ностью перешла в руки Времен
ного правительства. Начались 
преследования коммунистов. За
крыта большевистская газета

Скоро 
в лагерь!

Восьмого июня состоится ■ 
открытие пионерского лагеря: 
треста № 89. За лето в нем : 
отдохнут 1200 детей строи-; 
телей. :

Постройкой треста на днях: 
обсудил на своем заседании; 
вопрос о подготовке пионер- ■ 
ского лагеря к открытию.

Главным образом речь шла: 
об окончании его строитель-: 
ства. К открытию коллектив; 
774 управления должен по- 1 
строить еще два спальных : 
корпуса, веранду столовой,; 
водонапорную башню. Также« 
предстоит строительство очи- ; 
стных сооружений, водопрово- I 
да и канализации. ;

Надо сказать, что намечен- : 
ный график ведения работ сор- : 
ван. Комбинат производствен-; 
ных предприятий треста ■ 
«Стройдеталь-ТО» не вовремя: 
выдал фундаментные блоки.: 
Все детали для обоих корпу- ■ 
сов тот же комбинат обязан: 
был поставить к 1 мая, но,: 
как заявил на заседании на-; 
чальник комбината' тов. Рыч- : 
ков, к этому сроку будут вы- : 
полнены поставки лишь по; 
одному корпусу, а по друго- ■ 
му — к 10 мая. ■

Однако строительство;
спальных корпусов не вызы- : 
вает большого опасения. Тре- ■ 
вожит другое — сооружение: 
водопровода и канализации.; 
К открытию лагеря водопро- ■ 
водные и канализационные: 
сети нужно подвести во вс.е: 
помещения. Работы эти воз- ; 
лажены на коллектив. . строи- ■ 
тельно-монтажного управле-: 
ния № I, которым руководит; 
тов. Шукалюков. Но тов. ■ 
Шукалююов не торопится. Он ■ 
не захотел даже присутство : 
вать на заседании постройко- ; 
ма треста, чтобы принять уча- • 
стие в обсуждении вопроса о: 
подготовке к открытию лагеря. : 
К работам управление не при- : 
ступило. А время не ждет. • 
Очень важно, чтобы в срок: 
были закончены и водопро-: 
вод, и канализация. Дело за ; 
вами, тов. Шукалюков! ;

М. БОБРОВ, 
председатель постройкома ■ 

треста № 89.

«Правда». Партия ушла в под
полье.

Охраняя- своего вождя, партия 
укрыла Владимира. Ильича в Раз
ливе.

Но вскоре и тут стало неспо
койно. Рядом, в Сестрорецке, по
явились контрразведчики, Вре
менного правительства во главе 
с поручиком Барышевым, кото
рый поклялся поймать Ленина. 
По решению ЦК Ленин с группой 
товарищей покидает Разлив и 
отправляется в Финляндию.

Второй эпизод связан с дея
тельностью Владимира Ильича в 
последние месяцы его жизни.

В 1923 году тяжело больного 
Ильича привезли в Горки, где он 
понемногу восстанавливал свои 
силы. Но до него дошли слухи о 
последних событиях в партии: 
оппозиция подняла голову, тре
бует свободы фракций.

В этот опасный для партии 
момент Ильич не смог остаться в 
стороне: он поехал в Москву. На
пряженная работа, выступления 
на митингах, большое волнение— 
все это сильно подорвало и без 
того слабое здоровье вождя.

И в первом рассказе, и во вто
ром Ленин часто остается наеди
не с самыми близкими ему людь
ми или совсем один, как, напри
мер, в шалаше на Разливе. Но ни 
на минуту не пропадает в филь-

ра; 
жих.

На
каждой

А УЛИЦАХ 
чувствуется 
вомая. 0

развернулось сейчас социалисти
ческое соревнование за достой
ную встречу дня международной 
солидарности трудящихся.

повеселевшие лица прохо-

всех предприятиях, на 
строительной площадке

города уже 
канун Пер- 

приближении
праздника напоминает весеннее 
солнце; улицы, на которых идет 
деятельная уборка зимнего мусо-

Вместе с тем в общественных 
организациях, особенно у комсо
мольцев, идет деятельная подго
товка к демонстрации, Все хо
тят, чтобы праздничная колонна 
выглядела ярко и красочно. •

Как вы оформите первомай
скую колонну?

С этим вопросом редакция об
ратилась к руководителям обще
ственных организаций -строек и 
предприятий.

Под кумачевыми
стягами

В. ЗЛОКАЗОВ, 
председатель постройкома 

треста «Жилстрой»
Художникам сейчас много де

ла. Кумачевые полотнища плака
тов покрываются словами перво
майских Призывов, цифрами вы
полнения предмайских обяза
тельств.

Их понесут строители на де
монстрации. Подготовлены боль
шие портреты руководителей пар
тии и правительства.

Украсят колонну множество 
цветных флажков и воздушных 
шаров, которые поднимутся над 
рядами демонстрантов.

Молодежь общежитий шьет 
цветные банты. Они, как пе-

РАССКАЗЫ О ЛЕНИНЕ
ме связь его с огромным миром 
революции, с народом, со страной. 
«Зеленый кабинет» на Разливе 
(первый рассказ) временно отда
ляет Владимира Ильича от. рево
люционного Питера, тяжелая бо
лезнь (второй рассказ) застав
ляет его вести внешне замкнутую 
жизнь в Горках, но тем сильнее 
рвется мысль и воля Ильича к 

Редактор Е. АЛФИМОВА.

стрые бабочки, украсят грудь 
каждого участника демонстра
ции.

Хоровой коллектив художе
ственной самодеятельности клуба 
разучивает первомайские песни, 
которые он будет петь.

С цветами 
в руках

А. ШУКАЛЮКОВ,
секретарь парторганизации 

стройкомбината
Подготовку к празднику мы 

начали с того, что навели поря
док ла территории комбината и в 
цехах.

На демонстрацию пойдем ко
лонной в составе своего треста, 
понесем знамя и красные флаги, 
портреты руководителей партии и 
правительства.

А пока вечерами у кого-ни
будь' на квартире работницы 
комбината — маркировщица Га
лина Ляхина, мастер деревообде
лочного цеха Татьяна Соколова и 
другие делают цветы и флажки. 
Ими и цветочными шарами мы 
украсим нашу праздничную ко
лонну.

людям, к народу, творящему ре
волюцию и социализм.

И сейчас Ленин живет в серд
це каждого члена партии, каждо
го советского человека, в делах 
всех, кто борется за счастье Ро
дины, за счастье своего народа.

Образ В. И. Ленина в фильме 
воссоздает народный артист СССР 
Михаил Штраух.

Газета выходит по понедельникам, 
средам и пятницам.
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